Le taux d'inflation en Argentine a augmenté à 36,1% en 2020



Buenos Aires, 15 janvier (RHC) Le taux d'inflation en Argentine s'est élevé à 36,1% en 2020 sous l'impact de la crise économique et du Covid-19 selon l'Institut National de Statistiques et Recensement (Indec).

Dans un rapport publié par cette entité on a connu que seulement en décembre l'inflation s'est élevée à 4%. Les secteurs les plus sensibles à ce phénomène au cours du dernier mois ont été la Santé, et les loisirs et la Culture dont l'indice a augmenté de 5,2%, tandis que les chiffres les plus bas concernent l'Éducation et la Communication avec 0%.

Le rapport a signalé que l'indice des prix à la consommation (IPC) a augmenté de 4% en décembre par rapport à novembre et dans le cas du secteur d'Aliments et boissons non alcoolisées l'indice est monté de 4,4%. C'est la hausse la plus importante enregistrée dans toutes les régions en Argentine.

L'Institut a souligné la flambée des prix dans les secteurs de la viande et ses dérivés et le secteur des fruits avec une incidence plus élevée dans les régions où la production est plus élevée. Ces hausses ont été partiellement compensées par les baisses dans les secteurs de légumes.

La Santé et les Loisirs et Culture ont eu l'augmentation la plus élevée dans cette période. Dans le premier cas, en raison de la hausse de prix de produits pharmaceutiques et les hausses des cotisations des assurances médicales privées et dans le deuxième cas ce phénomène a eu une incidence sur les loisirs et les activités culturelles.

Par rapport au transport, il y a eu une augmentation de 4,9% en raison de l'achat de véhicules, du combustible et des billets aériens ainsi que des longs voyages en bus tandis que le loyer, l'eau, l'électricité et les carburants, en ont enregistré 3% et cela a entrainé la hausse du loyer et ses charges.

Source Twitter



Radio Habana Cuba